



# General inspector de Carabineros visitó Los Ríos para conocer y coordinar trabajos

**RECINTOS.** María Teresa Araya recorrió recintos donde se desarrollarán proyectos institucionales en Los Ríos

Una visita de dos días realizó a la Región de Los Ríos, la directora Nacional de Apoyo a las Operaciones Policiales de Carabineros, general inspector María Teresa Araya.

Para conocer y coordinar el trabajo policial en la zona, la autoridad institucional se entrevistó con el delegado presidencial regional (S), el Seremi de Seguridad Pública y el gobernador regional.

Asimismo, se reunió con la seremi del MOP y su equipo, para coordinar proyectos que fortalezcan la infraestructura de cuarteles policiales a nivel regional y los puntos de posada de helicópteros.

Además, la general Araya inspeccionó la Tenencia de Carreteras Valdivia Norte que será prontamente inaugurada, recorriendo también las dependencias del Inacap Valdivia, donde se está evaluando trasladar las unidades especializadas y la Prefectura de Valdivia, como parte del proyecto Centenario.

En la Primera Comisaría de Valdivia, presidió la inauguración de un memorial dedicado a los funcionarios caídos en actos del servicio a nivel regional, compartiendo con las viudas y familiares de los mártires, como también funcionarios de la unidad policial.

Asimismo, visitó las dependencias de la Tenencia Corral,

**14** meses es el plazo de ejecución del retén del sector Las Ánimas, uno de los proyectos de Carabineros en Valdivia.

para conocer las condiciones de desempeño de los Carabineros y principales problemáticas de seguridad de los habitantes de esa comuna puerto.



REUNIONES CON PERSONAL Y FAMILIARES DE MÁRTIRES DE CARABINEROS, FORMARON PARTE DE LA AGENDA DE LA OFICIAL EN VALDIVIA.



GENERAL ARAYA RECORRIÓ LA ANTIGUA SEDE DE INACAP, DONDE SE DESARROLLARÁ PROYECTO POLICIAL.

